
Председатель Свердловского отделения «Деловой России»: о назначении директора Агентства стратегических инициатив и роли региональных отделений АСИ

 

27 июля Владимир Путин на встрече с членами экспертного совета Агентства

стратегических инициатив сообщил, что руководителем Агентства избран Андрей

Никитин, член «Деловой России», гендиректор ООО «Управляющая компания

«Рускомпозит».  

В комиссию по назначению входили, в том числе, председатель «Деловой России» Борис

Титов, а также Губернатор Свердловской области Александр Мишарин. Ему будет

поручена координация проекта в части создания региональных сетей АСИ. Именно в

Свердловской области будет создано первое региональное отделение Агентства

стратегических инноваций.

Телеканал ОТВ попросил председателя Свердловского отделения «Деловой России»

Бориса Зырянова, который также был в списке кандидатов на должность руководителя

АСИ, дать свой комментарий по этому назначению. «В общем виде структура агентства

выглядит так: генеральный директор, три директора по направлениям и экспертный

совет, в составе которого 25 человек, - рассказал Борис Зырянов. - Три направления

деятельности - социальные проекты, новый бизнес и молодые профессионалы -

сформулировал Владимир Путин 25 мая на конференции, посвященной учреждению

Агентства. Сегодня все эти структуры сформированы, оглашены фамилии

руководителей направлений.

Я очень рад, что генеральным директором Агентства стратегических инициатив стал

наш товарищ Андрей Никитин, член «Деловой России», член федерального

межотраслевого совета «Деловой России». Он также возглавлял Комитет по

молодежному предпринимательству нашей организации, и у него есть огромный личный

предпринимательский опыт. Мы надеемся, что у нового директора АСИ достаточно и

драйва, и возможностей, и опыта для реализации столь крупного проекта. Борис Титов,

руководитель «Деловой России», уже не раз говорил о том, что наша организация

готова оказать полную поддержку своему коллеге Андрею Никитину в его работе по

развитию АСИ».

 

В ходе интервью Борис Зырянов отметил, что на сегодняшний день основные

организационные вопросы, касающиеся структуры и руководства АСИ, уже решены,

поэтому необходимы дальнейшие действия по развитию сети региональных филиалов

Агентства. Свердловская область изначально активно включалась в работу Агентства,

опередив другие регионы и по количеству желающих сотрудничать с АСИ, и по списку

заявленных проектов. «Владимир Путин на партийной конференции «ЕДИНОЙ

РОССИИ» в Екатеринбурге сказал, что первое региональное отделение Агентства будет

создано в Свердловской области, - заметил Борис Зырянов. - Для меня деятельность

АСИ особенно интересна, потому что 25 мая на учредительной видеоконференции в

прямом диалоге с Владимиром Владимировичем мы получили поддержку нашего проекта

по выпуску мультиклеточных процессоров. Это проект совершенно колоссальный, мы его

воспринимаем сродни космической программе, которая была у нашей страны в свое
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время! Сегодня отечественные предприятия вынуждены закупать американскую

процессорную технику, в таких условиях крайне остро встает вопрос перехода на свой,

российский процессор. Это очень большая работа, и без государственной поддержки, в

том числе и Агентства стратегических инициатив, такого масштаба задачи решать

довольно сложно».

По просьбе журналиста ОТВ Борис Зырянов рассказал также об основных задачах,

которые на данном этапе стоят перед региональными отделениями Агентства

стратегических инициатив. «Общие задачи Агентства четко определил Владимир Путин:

АСИ должно стать навигатором для среднего бизнеса и выйти на продвижение не менее

двухсот проектов в год, - пояснил Борис Зырянов. - Поэтому основная задача для

регионального отделения состоит в том, чтобы с опорой на средний бизнес - значимым

представителем которого является «Деловая Россия» - найти и реализовать в

ближайшее время проекты, имеющие стратегическое значение для всей страны. Важно,

чтобы результаты деятельности АСИ в регионах были видны каждому».

После выхода в эфир интервью Бориса Зырянова последовал запрос от телекомпании

ГТРК «Урал» на съемку новостного сюжета об инновационных разработках в области

микропроцессорной техники, которые ведутся в компании «Мультиклет», возглавляемой

Борисом Зыряновым. Журналистов программы «Вести-Урал» волновал вопрос о

государственной поддержке инновационных проектов, в том числе, о сотрудничестве с

Фондом развития инновационного центра «Сколково». «Государство готово

поддерживать новые разработки, но механизмы этой поддержки пока не отлажены. Мы

сотрудничаем и с Агентством стратегических инициатив, и с Фондом «Сколково»,

правда, пока эксперты «Сколково» не могут определиться, соответствует ли создание

отечественного микропроцессора форсайту IT-кластера. Лично для меня такой вопрос

не стоит».
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